

Red social Instagram colapsa en varios países



Washington, 30 mar (RHC) El servicio de Instagram este martes 30 de marzo se desplomó en varios países del mundo, según datos de la página web Downtetector.com, que monitorea los fallos de las redes sociales.

En total, el portal recibió más de 2600 quejas por mal funcionamiento en las últimas dos horas. En el 51 % de los casos, los usuarios comunicaron problemas con el 'news feed', mientras que el 48 % notificó problemas de conexión.

Como es habitual en este tipo de casos, los usuarios acudieron a Twitter para comunicar la situación, muchos de ellos utilizando variopintos memes.

El pasado 19 de marzo, casi un millón de personas experimentaron fallos al intentar usar Instagram. Asimismo, WhatsApp y Messenger —plataformas que también pertenecen a Facebook— dejaron de estar disponibles ese día para miles de usuarios a nivel mundial.

Mientras el presidente de Rusia, Vladímir Putin, manifestó que la comunidad internacional debería unirse para crear un nuevo pacto formal que rijan la seguridad en Internet y prohíba acciones potencialmente hostiles en línea.

Al intervenir en una reunión por videoconferencia del Consejo de Seguridad de Rusia, el jefe de Estado señaló que "el espacio digital global a menudo se convierte en plataforma para una dura confrontación en la esfera de la información, para la competencia desleal y los ataques cibernéticos". Además, el entorno digital es explotado por terroristas internacionales y grupos delictivos organizados, agregó el mandatario.

En este sentido —argumentó—, es necesario "desarrollar y acordar conjuntamente reglas universales y justas de comportamiento responsable de los Estados en el espacio de la información, con criterios claros e inteligibles para acciones permisibles e inaceptables, y hacerlas legalmente vinculantes".

La declaración de Putin se produce después que el periódico The New York Times informara a principios de este mes que la Administración de Joe Biden está planeando una "serie de acciones clandestinas" contra las redes de Rusia, en respuesta al reciente ciberataque del que fueron objetivo numerosas instituciones gubernamentales del país norteamericano, y cuya autoría fue atribuida sin pruebas a 'hackers' rusos.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252407-red-social-instagram-colapsa-en-varios-paises>



Radio Habana Cuba